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Parisienses não dirão "adeus" aos Jogos Olímpicos tão
cedo quanto esperavam, graças aos planos da prefeita de
manter as anéis  olímpicos como um marco permanente na
Torre Eiffel

Os parisienses não terão que dizer "adeus" aos Jogos Olímpicos tão cedo quanto  esperavam,
uma vez que a prefeita da cidade anunciou planos para deixar as anéis olímpicos como uma
marca permanente na  Torre Eiffel.
"Quero que o espírito de celebração continue", disse a prefeita Anne Hidalgo ao jornal regional
Ouest-France, dizendo que não  quer que os Jogos sejam "um breve capítulo" na história de
Paris, mas sim um símbolo da "transformação na cidade".
"Como  prefeita de Paris, a decisão é minha", disse ela.
Mas os planos irritaram os descendentes de Gustave Eiffel, o engenheiro que  projetou a famosa
torre, que disseram que ela "não foi projetada como uma plataforma publicitária".
"Não achamos apropriado que a Torre  Eiffel... se associe permanentemente a uma organização
externa, por prestigiosa que seja", disse a família Eiffel um comunicado.
As cinco  anéis - 95 pés (29 metros) de largura e 43 pés (13 metros) de altura - foram instalados
na torre  antes que os Jogos abrissem julho e esperava-se que fossem removidos após a
Cerimônia de Encerramento dos Jogos Paralímpicos  setembro, antes da intervenção de Hidalgo.
Como as anéis, que pesam 30 toneladas, são muito pesados para ficarem permanentemente na 
torre, eles serão substituídos por versões mais leves, disse Pierre Rabadan, vice-prefeito de
Paris, à .
"Temos muitas perguntas  sem resposta ainda porque as anéis originais eram pesados e
construídos para períodos temporários, então os retiraremos e criaremos novos  para mantê-los
por um longo tempo", disse.
"Não estamos mudando a Torre Eiffel, estamos apenas adicionando algo por um tempo", disse, 
acrescentando que Hidalgo "dirá mais sobre isso" na próxima semana.
Parisienses e turistas perto da torre na quarta-feira estavam divididos sobre  o assunto, com
alguns querendo preservar as lembranças dos Jogos e outros felizes ver a parte de trás deles.
Os  moradores da cidade montaram uma petição exigindo que as anéis sejam removidas da torre
após os Jogos. Mais de 36.000  pessoas haviam assinado à tarde de quarta-feira.
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"Acho que é feio", disse um, acrescentando que, embora as anéis trazam "algo diferente",  a
Torre Eiffel não é um marco que "precisa ser alterado".
Outro morador disse que as anéis seriam uma "adição legal"  e preservariam as "memoráveis"
momentos dos Jogos Olímpicos. "Acho que essa impressão deveria permanecer Paris", disse.
A mudança atraiu críticas  do ministro de Cultura do país, Rachida Dati, que disse que, embora as
anéis sejam um símbolo de unidade, a  "proteção do patrimônio compartilhado" é igualmente
importante.
Destacando o status da torre como um "monumento protegido", Dati disse que qualquer
"modificação  substancial" precisaria de "autorização".
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